

## K2, uno de los ocho lince ibéricos reintroducidos, murió envenenado

K2, el lince hallado muerto hace una semana. Foto:IBERLINCE

REDACCION 03/09/2014

El lince ibérico hallado muerto hace apenas una semana por técnicos del proyecto LIFE+Iberlince en el término de Valencia de las Torres falleció por envenenamiento. Así lo confirma la necropsia realizada al animal, de nombre K2, en el Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre de la Junta de Andalucía, por lo que las autoridades se encuentran realizando las labores de investigación necesarias. Era macho y uno de los ocho animales que el pasado junio fueron reintroducidos en la región tras 30 años sin lince.

